

LEGISLATURA DE RIO NEGRO

Sala de Comisiones - Parte N°: 3709

PARTE DE REUNION DE COMISIONES

Comision de ESP. ESTUDIO DE LAS PROBLEMATICAS DE GENERO

Reunión del 10 de Julio de 2008 - Nro.de Acta: 2

LEGISLADORES PRESENTES: Graciela Noemí GRILL - Silvia Reneé HORNE - Inés Soledad LAZZARINI

LEGISLADORES AUSENTES CON AVISO: María Inés GARCIA - María Magdalena ODARDA - María Nelly MEANA GARCIA - Martha Gladys RAMIDAN

ASUNTOS TRATADOS

En la reunión del día de la fecha la Comisión Especial de las Problemáticas de Género asistieron también la Presidenta del Consejo Provincial de la Mujer, Sra. Graciela GONZALEZ, la Presidenta del Consejo Municipal, Sra. Norma CATRIMAN y Concejeras locales.

El tema central de la misma se centró en la reunión que se realizará en la ciudad de Sierra Grande el día lunes 14 del corriente mes a las 18 hs con las legisladoras de la Comisión Especial, Consejo Provincial de la Mujer, concejeras de Viedma con autoridades locales, sindicatos y las trabajadoras involucradas. El tema a tratar en dicha reunión son los despidos de las trabajadoras: Claudia Trinchera; Mabel Otero; Rosa Ramos y Susana Kaapari por la Empresa Minera Sierra Grande S.A. y su reincorporación respetando los derechos laborales, (tramitado por expte. 355/2007 autoría de la Leg. Magdalena ODARDA) . Asimismo la Pta. de la Comisión, Leg. Graciela GRILL, se reunirá en el día de la fecha con autoridades de la Secretaría de Trabajo de la Provincia, para informarse sobre las actuaciones que están llevando a cabo y de esta manera poder resolver esta problemática.

El mismo día a las 16 hs. La Comisión Especial de Género acompañará a las autoridades de la Universidad de Río Negro, que viajarán a Sierra Grande, para informar sobre el proyecto institucional que será presentado durante el corriente mes ante las autoridades académicas nacionales.

La Leg. Graciela GRILL, comunicó que tiene programado asistir a los distintos lugares de la provincia donde se susciten hechos de esta naturaleza u otros, y así poder acercarse más a la gente que tiene el problema y reunirse con los organismos necesarios que actuarán según el caso.